

L'Union européenne est-elle un club chrétien ?

Vergin NUR

**Édition électronique**URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/573>

ISSN : 1777-5396

Éditeur

AFEMOTI

Édition imprimée

Date de publication : 1 janvier 1996

Pagination :

306-312

ISSN : 0764-9878

Référence électronique

Vergin NUR, « L'Union européenne est-elle un club chrétien ? », *Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien* [En ligne], 21 | 1996, mis en ligne le 31 mars 2004, consulté le 22 avril 2019. URL : <http://journals.openedition.org/cemoti/573>

Ce document a été généré automatiquement le 22 avril 2019.

Tous droits réservés

L'Union européenne est-elle un club chrétien ?

Vergin NUR

RÉSUMÉS

Pour l'auteur, l'Union européenne est effectivement déchristianisée et n'est par conséquent pas un « club chrétien ». Néanmoins l'article cherche à montrer la persistance d'un sentiment religieux chrétien qui explique le rejet dont fait l'objet la Turquie dans sa quête d'adhésion.